

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 03. Juli 2013

Fahrradleihsystem in Wiesbaden (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit der MVG zu kooperieren und deren Fahrradleihsystem in Wiesbaden zu übernehmen.

Das System und das Material der MVG haben sich bewährt und es ist keinem Menschen zu vermitteln, dass man bei einer Fahrt von Mainz nach Wiesbaden oder umgekehrt, an den Stadtgrenzen das Fahrrad wechseln muss. Außerdem müssten in den Randbezirken doppelte Ausleihstationen aufgebaut werden. Da auch die MVG bereits E-Bikes versuchsweise in ihr System integriert, gibt es keine Argumente ein doppeltes Leihsystem zu schaffen, aber viele Argumente für ein gemeinsames System.

Beschluss Nr. 0094

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher